
Umfrage bzgl. 4er Mannschaften und Spielklassenstärke 
 

Da schon viel über 4er Mannschaften im Herrenbereich diskutiert wird, wollen wir uns vom 

Sportausschuss des BTTV ein Meinungsbild unter den Spielerinnen und Spielern über den Einsatz von 

4er Mannschaften bei den Herren und über die zukünftige Spielklassenstärke machen. 

Bei beiden Themen gibt es sehr viele Argumente für einen Wechsel des bisherigen Systems, aber 

genauso viele Argumente gegen einen Wechsel. Daher ist es im Endeffekt immer eine 

Bauchentscheidung, die nicht alle zufrieden stellen wird. Um diese Entscheidung aber etwas an den 

Interessen der aktiven Spieler zu orientieren, geht es nicht ohne eine Umfrage. 

Die Umfrage wird anonym bleiben. Daher verzichten wir darauf den Namen und den Verein abzufragen. 

 

Welche Funktion übst Du im Verein aus: (Mehrfachnennung möglich) 

o Mannschaftsführer 

o Spieler/in 

o Vereinsfunktionär 

o Keine Funktion 

 

Aus welchem Bezirk kommst Du? 

o Bruchsal 

o Buchen 

o Heidelberg 

o Karlsruhe 

o Mosbach 

o Pforzheim 

o Sinsheim 

o Tauberbischofsheim 

o Rhein-Neckar 

 

Spielst Du (Mehrfachnennungen möglich) 

o Bei den Herren 

o Bei den Damen 

o Aktuell gar nicht 

 

Für die teilnehmenden Damen. Spielst Du auch als WES bei den Herren 

o Ja 

o Nein 

 

  



In welcher Spielklasse spielst Du: (Mehrfachnennungen möglich, wenn WES) 

o Verbandsoberliga und höher 

o Verbandsliga, Verbandsklasse oder Bezirksliga 

o Bezirksklasse oder Kreisliga 

o Kreisklasse 

 

Sollte bei den Herren auf 4er Mannschaften umgestellt werden 

o Ja 

o Nein 

 

Wenn umgestellt wird, nach welchem System würdest du gerne spielen? 

o Bundessystem (2 Doppel, 8 Einzel) alle Spiele durchspielen 

o Werner-Scheffler-System (2 Doppel, 12 Einzel) spielen bis zum Siegpunkt 

o Paarkreuzsystem (4 Doppel, 8 Einzel) spielen bis zum Siegpunkt 

 

Sollte die Sollstärke der Spielklassen auf Verbandsebene angepasst werden? (Bezirksliga bis 

Verbandsliga) 

o Weiter mit 10er Spielklassen (keine Änderung) 

o Reduzierung auf 9er Spielklassen 

o Reduzierung auf 8er Spielklassen 

 

Sollte die Sollstärke der Spielklassen auf Bezirksebene angepasst werden? (Bezirke konnten das auch 

jetzt schon machen) 

o Weiter mit 10er Spielklassen (keine Änderung) 

o Reduzierung auf 9er Spielklassen 

o Reduzierung auf 8er Spielklassen 

 


